



## Von Hand gefertigte Brautkleider

**Daniel Tuzzato entwirft und fertigt einzigartige Braut- und Ballkleider. Jedes seiner Kleider ist ein Unikat. An der Fest- und Hochzeitmesse stellt er seine Kreationen vor und erbringt den Beweis, dass er ein Magier der Schneiderkunst ist.**

Fünf Jahre arbeitete Daniel Tuzzato in der Schneiderei am Gran Teatro La Fenice in Venedig. Inzwischen verwirklicht er auf Bestellung Traumkleider für die Braut unter Verwendung kostbarer Stoffe, Stickereien und Spitzen. Raschelnde Seide, fließender Organza und exquisiter, weisser Brokat gehören zu den Materialien, die er am liebsten verarbeitet. Jedes Kleid gibt es nur ein einziges Mal und die jeweiligen Entwürfe gehören der Auftraggeberin, die beim ganzen Prozess vom Design bis zur Fertigstellung involviert ist. Daniel Tuzzato legt grossen Wert auf Stil und handwerkliche Perfektion.

Der Couturier, Stylist und Kostümbildner berät seine Kundinnen bis ins Detail bei der Umsetzung von aussergewöhnlichen Hochzeitskleidern. Er hört ihnen genau zu, setzt ihre Vorstellungen in Entwürfen um und näht das Traumkleid in jedem gewünschten Stil. Seine Fantasie und seine Meisterschaft als Stylist und Couturier ermöglicht es der Braut, in einem einzigartigen Kleid vor dem Traualtar zu stehen.

Schon als Kind interessierte sich der Italiener leidenschaftlich für Stoffe und deren Verarbeitung. Nach einer gründlichen Ausbildung im Textilbereich in Padua arbeitete er unter anderem als Kostümbildner für das berühmte Gran Teatro La Fenice in Venedig. Seit vier Jahren ist er freischaffend als Couturier und Kostümbildner tätig. Er ist erst vor wenigen Monaten in die Schweiz übersiedelt und unterhält inzwischen ein Couture-Atelier in Ziefen (BL). Im Herbst 2018 plant er die Eröffnung eines weiteren Couture-Ateliers im Zentrum von Basel.

### **Weitere Informationen:**

Daniel Tuzzato GmbH  
Andreas Häner  
Hauptstrasse 121  
4417 Ziefen  
079 467 22 49  
dtuzzato@gmail.com  
danieltuzzato.com